



P・G1を迎える会



2015. 4. 29 (水)

4月29日(水)に、「プレップ・G1を迎える会」がありました。小学部G3～G5の実行委員2名ずつと、G6の子どもたちが中心となって計画を立てました。各学年のクラス紹介や実行委員によるゲーム、G2からのプレゼントなど、“おめでとう”の気持ちがいっぱいのもとても温かい会となりました。プレップとG1のみんなは、お兄さん・お姉さんが企画してくれた楽しい時間に、喜びいっぱいの笑顔を浮かべていました。



G2は息の合ったかけ声とともに、自己紹介クイズを発表しました。一人一人の特技や好きなことがわかりました。



G3は「メル校〇×クイズ」でみんなを楽しませました。正解すると身を乗り出して大喜びのP・G1さんでした。



サザエさん一家になったG4にくぎ付けの子どもたち。劇の中では「宿題をやってから遊ぼう!」のアドバイスがありました。



学級目標を堂々と掲げたG5の4人。「人数が少なくても1番元気のクラスを目指します!」とはりきっていました。



「YOIKO」の学級目標を掲げたG6は、小学部最高学年としてみんなをリードしていく決意を力強く発表しました。



実行委員によるゲーム「猛獣狩り」と「メル校〇×クイズ」では、他学年の友達とも仲良く交流する姿が見られました。

手作りプレゼント



G2のみんなから「かぶと」と「ひまわり・あさがおの種」のプレゼントがありました。

お礼の出し物



お兄さん・お姉さんに感謝の気持ちを込めて「幸せなら手をたたこう」を歌いました。

おつかれさま!



会の成功にほっとひと安心。実行委員のみなさん、素敵な時間をありがとう!

